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Incontro dell ’UNAVI con il Presidente della Provincia e
l’Assessore alla Caccia e Pesca – Nessun ridimensionamento è
previsto per le aree cacciabili del padule

Il giorno 19 Marzo su  si è   svolto, presso l’Amministrazione Provinciale, un
incontro tra il Presidente Gianfranco Venturi e l’Assessore  all ’ Agricoltura Caccia e
Pesca, Antonio Abenante, con una delegazione dell’UNAVI  che aveva richiesto
chiarimenti in ordine alle ventilate ipotesi di riduzione delle aree cacciabili
nell’ambito del Padule di Fucecchio di competenza della Provincia di Pistoia.

Al riguardo, il Presidente e l’Assessore hanno ribadito i seguenti punti:

1. Le aree  sulle quali è consentita  l’attività venatoria restano quelle  chiaramente
individuate dal Piano Faunistico,  così come approvato dal Consiglio Provinciale
nel Luglio 2000.  Rispetto ad esse, e per tutta la validità del Piano, non sono
previste variazioni.  Tali  delimitazioni  sono peraltro assunte a riferimento anche
nella documentazione preparatoria del Piano Territoriale di Coordinamento.

2. Le iniziative in atto ed i progetti avviati dalla Provincia nell’area palustre,  anche
di concerto con la Regione e altri Enti Locali non hanno come obiettivo un
ulteriore restringimento delle aree cacciabil i ma si propongono l’obiettivo di una
sempre migliore e razionale gestione delle aree vincolate attualmente esistenti.

3. L’Amministrazione Provinciale ha infine ribadito la volontà di sviluppare con le
Organizzazioni del mondo venatorio occasioni di consultazione sulle tematiche di
comune interesse, così come avviene con il complesso delle organizzazioni
economiche, sociali e di tutela ambientale.
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